

# ボンボン ファミリーキャンプ 2018



キャンプ2日目、阿蘇五岳をバックに記念撮影。

## また遊びに来てね！

9月22～24日、北海道と愛媛の障がいのある子どもとそのご家族を熊本へお招きし、ボンボンでのお泊りキャンプを開催しました。移動手段は飛行機やフェリー。家族にとって未知の世界で大冒険だったでしょう。無事に熊本へ到着された時は疲労感と共に安堵の表情が見られ、同行された看護師さんも「無事についてよかったです」と笑顔が見られました。お天気に恵まれ、二日目には皆で大型バスに乗り込みブドウ狩り・そば打ち体験・あそぼの郷くぎのへ向かい阿蘇を堪能しました。こども達は見た物・感じた物がすべて新鮮なようで、色々な表情を見せてもらいました。ボンボンではドリカムキッズの学生が考案したスライム作りなどの遊びにきょうだいは目を輝かせ、汗びっしょりになりながら遊んでいました。遊んで腹ペコになった所で、管理者の中本シェフと〈食奏うえの〉の上野シェフが腕を振って作られた熊本の郷土料理や地元食材を使ったフルコースに皆さん大大大満足。訪問看護を利用して頂いている熊本の二家族も一緒に食事をして会話を弾み、とても穏やかな時間を過ごしていました。

「子どもが生まれてから楽しい未来なんて考えられなかっただけで、色々な人の出会いのおかげで楽しいと感じられるようになった」と家族から言葉が聞かれました。家族にとってこの経験は大きな財産になると思います。あっという間の三日間でしたが、この経験はかけがえのないものだと感じています。これからも家族やこどもたちが楽しい時間を共有できるように、そっと寄り添っていきたいです。  
(甲田)



左上：愛媛からはフェリーで別府港でお出迎えしました。  
左中段：みんなでバス移動  
右中段：2日目夜、上野シェフのフルコースを堪能しました。  
左下：2日目、道の駅にて、赤ん坊に出会いました。

協力

Supported by  
TOOTH FAIRY  
トゥースフェアリーフラッシュ

公益社団法人  
日本歯科医師会

THE NIPPON FOUNDATION  
日本財團